



*Nous avons passé une excellente soirée dans cette splendide Eglise de Tresses.*

*Christelle et Sylvia ont interprété "Lucie" de Pascal Obispo un sacré clin d'oeil à Miss Lucie...le Halleluyah de Cohen, Stand by me, Victory, oh happydays et tant d'autres....*

*Nous remercions infiniment Yan Corneau, Sylvia et Christelle pour ce beau spectacle...Et bien sûr Patrick Lartigue Président de l'association Lucie ainsi que nos généreux bénévoles qui ont contribué au bon fonctionnement de la soirée.*

*Cette soirée a permis de remettre à l'association Lucie une somme de 489,36 euros.*